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ATA NfroRO OITOcENTOs E sEssENTA E Dots
Aos  dez dias  do  mss  de maio  de 2021, as  dezenove  horas,  reuniram-se  em  Sessao  Ordinalia,  na
Camara Municipal  de Vereadores,  sita a Run da Estapao, mil  e trinta e tres,  sala cento e dois,  os
seguintes Vereadores: o Presidente em Exercicio Ademar Gauger, o primeiro Secretano Bemardino
Scutfa,  a  segunda  Secretaria Diovana Teresinha Colleoni  Zaro  e  os vereadores:  Luciano Ricardo
Sandnn,  Claudir  Ant6nio  Ludwig,  Mino  Cesar  Ajala,  Jucelaine  Poersch,  Ademar  Bourscheid  e
DelmarBmchez,segundosuplentedeVereadorqueassumeacadeiradoVereadorPedroGilsonJahn
que  solicitou afastamento  do cargo por trmta dias a contar de  10  de maio  de 2021  para tratar de
assuntos particulares. 0 Presidente deu inicio a Sessao cumprimentando a todos. 0 Vereador Delmar
prestou o juramento e tomou posse do Cargo.  Em  seguida a Segunda Secrefaria leu urn trecho da
biblia. A ata da Sessao Ordinaria do dia 03 de maio foi enviada aos vereadores anteriormente a sessao,
nao havendo considerac6es por parte dos vereadores, a ata n° 861 foi aprovada por unanimidade. Foi
lida a ementa do projeto que deu entrada na Camara. PL 2486 -Altera anexo do C6digo Tributario
Municipal-Lei784/01-paraincluiroitem111,natabelall.Passandoaanalisedosprojetos,foilido
PL  2484  que  suplementa e  reduz  Verba Orcamentdria  no  valor de  R$  127.000,00.  0  parecer  da
Comissao  6  favofavel  e  o  projeto  6  colocado  em  discussao.  Claudir  diz  que  o  Govemo  vein
trabalhando a todo vapor e a suplementapao se faz necessaria para manter os servi9os essenciais em
dia. Mario comenta que esteve visitando o parque de maquinas e segundo informapfro devido ao uso
prolongado  do maquindrio, ha algumas manutenc5es  que precisam  ser feitas.  Assim  o  projeto foi
aprovado por unnimidade. Em seguida foi lida Mocao proposta pelo Vereador Mino em apoio ao
Plano de Modemizapao da Carreira dos Militares do Estado do Rio Grande do Sul. Mario defende
sua proposta dizendo que o Govemo do Estado esth deixando de chamar as promoc5es que sao de
direito dos profissionals de carreira. Comenta que sao cerca de 200 cidades do Rio Grande do Sul que
ja assinaram  a Mocao.  Claudir diz  ser parceiro pois  e  urn  segmento  de  suma importancia para a
sociedade para manter a seguranga nas bases. Bernardino diz que sao lutas das categorias, a questao
do funcionalismo ptiblico como urn todo e bastante complexa. Talvez a classe mais prejudicada hoje
ainda seja a dos professores. Como funcionario pdblico, entende a preocupapao da Brigada Militar,
mas ressalta que o Magist6rio  sofre bastante com a falta de atengao do Govemo.  Apoia a luta da
Brigada Militar que busca uma atengao do Govemo. Jucelaine tambem apoia a iniciativa do colega
Mario,  quanto  aos  professores  concorda que  esfao  passando  por  dificuldades  e  cabe  tamb6m  ao
Legislativo, dentro das possibilidades, lutar pelas classes  Luciano diz que sao classes diferentes que
buscam o mesmo objctivo. Apoia a ideia do colega Mario e sugere que as Mo96es sejam feitas em
nome da Camara a fim de unir forcas em prol de alguma causa. Diovana concorda que a Moeao seja
feita em none de todos e diz que apoia totalmente a ideia.  Delmar e Ademar Bourscheid tambch
demonstram ser favordveis. Assim a Mo0ao foi aprovada por unanimidade. Foram lidas as Indicap6es.
Indicacao 54 -Mino -Melhorias na Rua Professora Maria Edith Selbach. Indicacao 55 -Mario -
Melhoria no telhado da Delegacia de Policia. Indicacao 56 - Claudir e Diovana -Plantio de in/ores
na  area  de  recrea9ao  da  Carlos  Gomes.  Indicap5o  57  -  Ademar  Gauger  -  Colocapao  de  placa
indicativa no Morro 29. Nas considerap6es finals Luciano destacou a indicapao sobre o Morro 29,
dizendo que realmente falta sinalizapao para o local. Agradece o Secretario Municipal Henrique e o
Secretino Municipal  Laudir pela criapao de  uma parada fapida defronte  a escola Carlos  Gomes.
Comenta que no dia 23 de abril entregou ao Prefeito Municipal urn pedido para que seja retomada a
discussao referente a correcao das divisas com o Municipio de Sao Pedro da Serra, destaca que este
e  urn pedido  das pessoas  que  residem proximo  as  divisas.  Comentou com  os  colegas  que  esteve
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quest6es. 0 Turismo e a seguranca estiveram em pauta. Diz que como Vereador talvez nao se possa
fazer muito, mas como empresalio e cidadao que quer o desenvolvimento do Municipio e da regiao
epossiveljuntarforcasebuscarocrescimentoprincipalmentedoTurismodaregiao.Deixaoconvite
aos  demais  vereadores  para  participarem  das  prdximas  reuni6es.  Diovana  cumprimenta  a  todos,
defende sun indicapfro dizendo que algunas macs estao preocupadas com seus filhos e pediram urn
pouco mals de sombra para a area de recreagao da Escola.  Conversando com o colega Claudir, ele
mesmo se prontificou em plantar as inrores pois disp5e de diversas mudas. Qunnto ao Turismo, diz
queaquestao6bastanteimportantepoisestamosdentrodeumarotaturisticalindae6possiveltomar
nossa  cidade  mais  apropriada  para  receber  visitantes.  Bemardino  agradece  as  manifestap6es  de
solidariedade pelo passamento de sun mae. Comenta que na ultima sessao se falou sobre a ague de
Linha Francesa, diz que muitos dizem que a questao 6 politica, na verdade nao 6, pois vein de varias
administrag6es,  alem  disso  e  uma questao  de  sadde  pfrolica.  Diz  que  desde  que  surgiu  a  ague a
producao e a mesma, mac o ninero de usuinos aumentou significativamente. Entende que a atual
administracao vein se mostrando bastante interessada com a questao, destaca que essa 6 a funcao do
Poder Priblico. Diz ainda nao estar preocupado com quem e o govemante e sim que 6 preciso fomecer
ague para populapfro. Concorda com a indicapao referente ao Morro 29 e quanto a indicapao sobre o
telhadodaDelegaciadizqueconcordaporserimportanteparaapreservapaodacentraldeseguranca,
mas registra que e obrlgacao do Estado cuidar da seguranca. Bemardino comenta ainda sobre os 33
anos de emancipapao de Barao. Enaltece o trabalho da Comissao Emancipacionista e diz que 6 gragas
a eles que hoje todos estamos aqui, sugere que no final seja cantado os parab6ns para o Municipio.
Delmar solicita melhoria na estrada de Linha Wilmsen antes e depois do asfalto. Bemardino da as
boas vindas ao colega Delmar. Mario concorda que e obrigapao do Estado cuidar da seguran9a, mas
ressalta que se nao fosse pela ajuda do municipio nem sede a Brigada Militar ou a Policia Civil teria.
Quantoasunindicapaodestacaaimportanciadasmelhoriasapresentadas.Dizesperarqueapandemia
passe logo para que no proximo ano nosso aniversario possa ser comemorado como sempre foi, com
muita  festa,  alegria  e  chopp.  Jucelaine  cumprimenta  a  todos,  parabeniza  nosso  mumciplo  pelo
aniversino de emancipapao, agradece em especial a todos que prestaran servi9o ao municipio como
Prefeitos, Vereadores e servidores. Parabeniza especialmente cada municipe pois e por cada cidadio
que  Barao  existe.  Ademar Bourscheid  agradece  a  colocapao  de  lixeira  em  Linha  Francesa Alta.
Agradece a audiencia de todos. Claudir cumprimenta a todos, di as boas vindas ao colega Delmar.
Inicia suas considerapdes falando de sun indicacao  sobre o plantio de atvores,  destaca que possui
algunas  mudas ja crescidas que  pode  ceder para o plantio.  Solicita  informacao  ao Executivo  de
quanto foi gasto na rede de agua de Cafund6, pois ficou algumas pendencias e o sistema nao esth
completo, inclusive seis moradores ainda estao sem agua.  Solicita plahilha de gastos e a informa9ao
do que alnda podera ser feito pelo Municipio.  Com  relapao ao aniversario do Municipio diz estar
muito feliz, agradece a todos que contribuiram de uma foma ou de outra para que esse sonho fosse
possivel. Destaca o trabalho do primeiro Prefeito Val6rio Calliari. Comenta que quando chegou em
Barao percebeu que aqui havia espago pra ele criar seu caminho, lembra que logo que veio pra ca pra
cuidar  de  un  deficiente  flsico  tocava  o  sino  da  lgreja  Cat6lica.  Diz  que  fica  emocionado  por
acompanharodesenvolvimentodeBarao,osmunicipes,osempresariosqueinvestiranaqui.Lamenta
que nao 6 possivel comemorar com ulna festa como acontece  sempre.  Claudir fala ainda da nova
viatura  da  Brigada  Militar  entregue  na  ultima  sexta-feira.   Solicita  que  seja  encaminhado  urn
agradecimento ao Deputado Afonso Harm pela indicapao. Bernardino pede que Claudir esclareca de
onde de fate veio a viatura, se foi atrav6s da Bancada Gadcha ou atrav6s do Deputado Afonso Hann,

as dtividas sobre a questao. Claudir explica que cada Deputado colocou un certo
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valordeverbaparaaBancada,juntoentregaramunarelacaodemunicipiosquegostariamquefosse
contemplado.0DeputadoAfonsoHamescolheuBaraopelaparceriadesenvolvidacomomunicipio.
ClaudirdestacaaindaqueBaraosemprerecebiaviaturasdesegundamaoegragasaessaparceria,o
municipiorecebeuumaviatunnova.Mino,quefaziapartedaBrigadaMilitar,dissequerealmente
tanto Barao como Salvador do Sul sempre ficavam com os equipamentos de segunda mao, 1embra
inclusivequequandoaviaturaestragava,aBrigadaMilitardependiadaajudadeempresariosedo
pr6prio  municipio  para  o  conserto   Claudir  retoma  a palavra  e  diz  que  apresentou  uma  emenda
impositiva  destinada a melhoria  no  telhado  e  tamb6m  na parte  el6tnca  da Delegacia de  Policifl
infelizmenteoexprefeitonaopagouasemendasem2020eesseproblemanaofoisanado.Concorda
com a indicapao.  Para encerrar comenta a visita ao municipio do Deputado  Sergio Turra, quando
aproveitouparaencaminhardiversospleitos.I)estacouaimportanciadeutilizaraforcapoliticapara
resolverosproblemasdacomunidade.Enaltecemaisumavezoaniversariodomunicipioedizestar
felizporpodercontribuircomocrescimentoeodesenvolvimentodeBarao.Foilidaconvocacaopara
Audiencia Publica de Prestapao de Contas I.eferente ao Primeiro quadrimestre de 2021  que sera no
dia  H  de  maio  as  18horas  na  Camara  e  sera transmitida  ao  vivo  pela  pagina  do  Facebook  do
legislativo.0PresidenteparabenizaoMunicipiopelos33anosdeemancipapao,dizqueparticipou
da camprha de emancipagao e  se  orgulha disso.  Da as boas-vindas ao  colega Delmar.  Antes de
encerrarasessaoosvereadoresentoaramoHinodoMunicipioetanbemcantaramosparabenspara
nosso  Municlpio.  Sendo  o  que  constava  na  pauta,  o  Presidente  agradeceu  a  presenga  de  todos
declarando encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 10 de maio de 2021. Assim sendo,1avro esta ata
ap6slidaeaprovaifaseraassinadapelosvereadorespresentesnaaprovapaodamesma.
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